

# 令和4年度 向陽台中学校学校だより

# 未来への輪

## 合唱の魅力とは

校長 久保田 豊

9月の半ばを過ぎたころから、生徒たちの歌声が校舎中に響き渡るようになってきました。今週末に予定している「向中Fes(文化の集い)」での、合唱発表に向けての各クラスでの取組です。昨年はこの時期に「緊急事態宣言」が発出され、このFesを中止。合唱発表のみを宣言が解かれた10月29日に実施した経緯があります。

今年度は、このFes自体の実施内容を検討・変更し、また感染対策をしっかりと行いながら、本日29日を迎えています。Fesまであと2日。感染による取組の停止や感染者が出ない中で、このFesが実施されることを切に願っています。さて、このFesでの合唱の取組は「向陽台中学校の伝統」となっ



ているものですが、そもそもこの合唱の素晴らしさとは何でしょうか。それは、完成した合唱の美しいハーモニーだけではありません。各学級は、それぞれで決めた合唱曲を、長い時間をかけて、少しずつ作り上げていきます。学級の仲間や担任教師と協力し、また時にはぶつかりながら連帯感を養いつつ、作り上げていっているのです。本番には全員が同じステージに上がり、長い時間をかけ作ってきた合唱を披露し大きな達成感を感じるとともに、「自分がこの学級の一員である」という所属感も改めて感じる場となります。学級が一つとなった合唱を聞くと、完成させるまでにあっ

た様々なドラマがステージ上で垣間見られたり、また、そうだったのだろうと感じとることが出来ます。ですから合唱は、感動をよぶ素晴らしいもの



なのだろうと思えます。

「今年も合唱を実際に体育館で見ることができないのですか?」という問い合わせをいただいております。まさにこの合唱の取組が、卒業生、保護者、地域の皆様に愛されていることを物語っています。しかしながら、ガイドラインにそって現状「ステージ2」での開催というところから、本校体育館などのキャパシティを考慮「各家庭2名の保護者のみの入場」とさせていただきます。地域の皆様には入場できず申し訳ありませんが、ご理解・ご協力をお願いいたします。また、保護者の皆様におかれましては、合唱時など体育館は完全入れ替え制となっておりますので、こちらでもご理解・ご協力をお願いいたします。



## キャリア学習の一環で 酪農学園大学を訪問!

向陽台中学校の総合的な学習の時間では、様々な職業について調べたり、実際に見たり体験したりすることを通して、自分の将来の夢や職業を考

えるキャリア教育



に取り組んでいます。9月22日(木)に、1年生で、酪農学園大学を訪問して学んできました。

「なぜ英語を勉強せなあかんの?」という学習では、世界で使われている言語の種類が多さに驚きました。そして、これからの社会で、英語を話せることは、世界で活躍するために必要なことだということもわかりました。次に、「トマトが楽しくなる話」の学習では、トマト



の原産地や栄養価、甘いトマトの見分け方などについて学びました。大学の講義を体験することができ、興味心のあることを学び続け、社会で活躍する準備が大学の学びであることを感じていたようでした。大学は、まだ夏休み期間中でしたが、学食でランチ体験をしました。安くておいしいメニューがたくさんあり、貴重な体験をすることができました。今回の学びを、将来の夢や目標に役立てて欲しいと思います。

## 黒板アート

教室の多くは、2階にある4組の横が、人が通るのを上げ、見入りました。



日	曜	10月の行事	給食	部活
1	土	向中フェスティバル（文化の集い）	×	×
2	日		-	○
3	月	振替休業	-	○
4	火	後期委員決め	○	○
5	水		○	○
6	木	前期末大掃除 花壇撤去作業	○	○
7	金	前期終業式	○	○
8	土	秋季休業① 英語検定	-	○
9	日	秋季休業②	-	○
10	月	秋季休業③	-	○
11	火	後期始業式 各委員会（認証式）	○	○
12	水		○	○
13	木	3年学力総合B 5時間授業	○	○
14	金	先生方の会議のため臨時休校（自宅学習）	-	×
15	土		-	○
16	日		-	○
17	月		○	○
18	火	管内生活体験・英語暗唱発表会	○	○
19	水	2年生職場体験学習①	1:3	1:3
20	木	2年生職場体験学習② 小学6年生登校日	1:3	○
21	金	管内音楽発表会（芸術部）	○	○
22	土	土曜授業日② 学校公開日 学校運営協議会	-	○
23	日		-	○
24	月	第2回教育相談週間（～11月14日）	○	○
25	火	2年柔道授業① スクールカウンセラー相談日	○	○
26	水	英検 IBA	○	○
27	木	1年柔道授業①	○	○
28	金	4時間授業（3年1組は5時間授業）	○	×
29	土		-	○
30	日		-	○
31	月		○	○

## 後期生徒会役員選挙を実施！

9月16日（金）に、生徒会役員選挙立会演説会がありました。向中の素晴らしい伝統を受け継ぎ、「新しい挑戦」や「目指す学校、活動や企画」などの決意と抱負を堂々と発表していました。

これからは、2年生のリーダーシップと活躍が期待されています！頑張り2年生！！

ホームページにも掲載しています。



## 先生方の授業改善と研究の推進

夏休み以降は、定期テストもありましたが、先生方の授業研究を積極的に実施しております。生徒にとって授業がわかりやすく、楽しい、「できた、わかった」と笑顔になる学習となるように、全ての先生がお互いに力を高め合っています。



## 寄贈ありがとうございました。

地域の「若草若寿会」の方々より、「手作りぞうきん」をたくさん寄贈していただきました。また、本校の卒業生の作家「たちはな立花」さんより、ご自身の作品を図書室へ寄贈していただきました。さらに、卒業生の方よりマスクを寄贈していただきました。すべて、大切に使用させていただきます。

ありがとうございました。



## 家庭での過ごし方・家庭学習のお願い

先月の学校だよりでもお伝えいたしましたが、ご家庭での過ごし方に課題がみられます。

3年生は、総合学力Aテストをきっかけに、「受験」という意識が高まってきています。そして、志望校を意識し、自主的に家庭学習に取り組む人が増えているようです。しかし、**3年生の中には、スマホやテレビの視聴時間が2時間以上という人が7割近くと非常に多いです。（全国学力学習状況調査の全国平均は5割）**また、1・2年生も3年生同様に、スマホやテレビの視聴時間が2時間以上という人が6割います。つまり、部活動後に帰宅してからの2時間以上の視聴ということは、学習せずに寝てしまう、遅くから勉強を始めるため成果につながらない人も多いようです。ご家庭でも自分の理解度に合わせて**復習・予習などに積極的に取り組むように見守りと声かけ、スマホやテレビなどの使用時間や使い方、約束事の確認・徹底**をお願いいたします。